
　野田市三ツ堀の加藤稔也さんは、神奈川県内の農業法人と㈱野田自然共生ファームで計
４年間働いてから平成30年に就農しました。現在加藤さんは、ご自宅の周りに広がる約
2.2haの圃場で、ネギ・枝豆・キャベツを栽培しています。加藤さんは「今後はネギを主力
に規模拡大を図りながら、栽培する野菜すべての品質向上を図っていきたいと思います」と
話していました。

詳しくは16ページをご覧ください
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ホームページアドレス▶http://www.ja-chibatoukatu.or.jp/

8
2021 August

JA CHIBATOUKATSU



2

JAちば東葛ふたば青果物出荷
連合会ねぎ部会は６月18日、土
支店出荷場で［プレミアム夏ね
ぎ］の説明会を行いました。
全国的にねぎが品薄となり、
高単価が見込まれる初夏（４月下
旬〜５月）に、柔らかく鮮度が良
いねぎ・［プレミアム夏ねぎ］を
県内から出荷していこうと、千
葉県とJA全農ちばが栽培・出
荷の普及を進めています。
この日は同部会生産者13名
の皆さんが参加しました。説明
会では、まず、JA全農ちばの職
員が［九十九里地区３JAによる、規格と病害虫情報を共有した栽培・共撰出荷の状況］につい
て説明。その後、東葛飾農業事務所の職員が［栽培技術とその改良状況、九十九里地区と東葛地
区との栽培方法の違い］について説明しました。参加した生産者のお一人は「出荷時期は他品目
の栽培・出荷も忙しい時期です。葉生姜の栽培・出荷との調整がつけばチャレンジしたいと思
います」と話していました。

柏地区運営委員会と柏地区女
性部は６月29日、柏集出荷場で
直売会を行いました。
同運営委員会は、運営委員を務
める生産者の皆さんが作った小
かぶを１束（３玉）100円で販
売。柏市産小かぶの漬物なども
販売しました。また、同地区女性
部は、トウモロコシ（１本100
円）、ジャガイモ（300g100円）
などの同地区産夏野菜13種を
安価で販売しました。直売会は
マスク着用、手指消毒等の新型

コロナウイルス感染対策を講じながら実施。事前に近隣住宅地へポスティングをした事もあり
客足は上々でした。同地区女性部の染谷里子部長は「地域の皆さんと交流を図り、地元の農業を
理解していただく良い機会になるので、今後もこのような取り組みを行っていきたい」と話して
いました。なお、直売会にはアンテナショップdaichiも参加。当JA管内産野菜で作った加工品
などを販売しました。

トピックス

東葛飾農業事務所職員の説明を聞く参加者

地元産の夏野菜を販売する柏地区女性部の皆さん

プレミアム夏ねぎの説明会を開催─JAちば東葛ふたば青果物出荷連合会ねぎ部会

柏地区産の小かぶ・夏野菜などを販売─柏地区運営委員会・柏地区女性部
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野田市と関宿エコファー
マー組合は７月７日、野田市
関宿地区で玄米黒酢散布を行
いました。同地区の水田を、
４機のラジコンヘリで早朝５
時から約４時間かけて散布し
ました。
なお、当日は当JAの新入
職員５名が稲作研修の一環
として参加。ラジコンヘリへ
散布用玄米黒酢を補充するな
ど、関宿エコファーマー組合
の皆さんのアドバイスを受け
ながら作業しました。
また、同市内小山・船形・
目吹・木野崎地区の有人ヘリコプターによる散布では、計16名の新入職員が補充補助作業な
どを行いました。

６月８日、船橋市立行田東
小学校３年生３クラスの児童
92名が、同市行田にある飯
塚和之さんの圃場を訪れ、西
船橋葉物共販組合に所属する
飯塚さん、三須栄一さん、藤
田均さんから小松菜の生育や
栽培方法などを学びました。
児童達はコロナ対策のた
め、１クラスずつ時間を違え
て圃場を訪問しました。児童
達は説明を聞きながら、播種
直後・成長期・収穫間際の小
松菜を観察。１名につき10
株ほど収穫して学校（自宅）

へ持ち帰りました。同小学校は、児童達に生きた知識を学んでもらい、地元の農業・食材につい
ても知ってもらおうと、生活科授業の一環として圃場訪問を行いました。地元産の野菜とあって
児童達の関心は高く「何日位で収穫できますか？」「どんな種類があるんですか？」といった質問
が数多く寄せられました。

トピックス

玄米黒酢の空中散布を行いました─関宿エコファーマー組合・JA

児童達が圃場を訪れ、小松菜の生育や栽培方法などを学びました
─船橋市立行田東小学校、西船橋葉物共販組合

ビニールハウス内で説明を聞く児童達

関宿エコファーマー組合の方と共に補充作業を行う新入職員（右）
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西船地区女性部はこの度、JA全国女性
組織協議会から、令和２年度［JA女性組
織メンバーによる組合員加入運動］と同年
度［JA女性組織仲間づくり運動（増加率の
部）］において、全国の中でも優れた成績を
収めた事を讃えられ、表彰を受けました。
６月24日に千葉県農業会館で行われた
千葉県女性部協議会の女性部長・事務局
合同会議において表彰式が行われ、同協議
会の伊藤はつ子会長から同地区女性部の
三須美千代副部長へ、それぞれ表彰状と記

念品の目録が手渡されました。三須副部長は表彰に際して「両運動を行う中で、部員同士がJA
の正・准組合員などについて話し合いをした事は有意義でした。これからも一准組合員として
農協事業を盛り上げていきたいと思います」と挨拶しました。

各地区の女性部員で構成される女性部協議会は７月26日、柏支店２階会議室で総会を行い
ました。総会では、金子しのぶ前会長と当JA青木進組合長の挨拶のあと、議事に入り提案され
た３議案を承認しました。第３号議案［役員改選承認の件］の承認に伴い、以下の方が役員に就
任されました。

【新役員】（敬称略）
●会長　横川しげ子（野田地区）　●副会長　金子しのぶ（西船地区）、染谷里子（柏地区）
●会計　小川佳子（西船地区）、増田史子（柏地区）
●監事　児玉幸子（野田地区）、鵜澤高子（柏地区）

【地区役員】
●野田地区　石山美代子　●西船地区　三須美千代　●柏地区　谷田貝和代

また、この総会を以て退任された戸部栄子前副会長、染谷正子前監事、柴井栄子さんへ花束が
贈られました。
その後、新体制となったJA役職員との意見交換会が行われ、コロナ禍の活動についてや、女
性部同士の交流を図る提案など、今後の取り組みについて話し合いが行われました。

トピックス

表彰状と記念品の目録を手に持つ三須副部長（右）と、
伊藤はつ子会長（左）

JA全国女性組織協議会から表彰を受けました─西船地区女性部

新旧役員の皆さん 意見交換会の様子

女性部協議会の総会を開催しました─女性部協議会
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柏地区女性部は７月６日、部員の皆さん20名が
参加して、柏市内の［新富げんきなひろば］で健康
教室（グラウンドゴルフ）を開催しました。
部員の皆さんは一人２ゲームを行い、個人ごと
の得点を競い合いました。鈴木喜美子さんがホー
ルインワンを達成するなど随所で好プレーが続出
する中、優勝は増田博子さん、準優勝は鈴木喜美子
さん、３位は同点で出山敏子さん、江口清子さんと
なりました。なお、賞品が一つだけだったので、急
きょじゃんけんを行い、３位は出山さんとなりました。

野田地区女性部は６月30日、清水公園にある花
ファンタジアで健康教室を行いました。
参加した35名は、バラや紫陽花など色とりど
りの季節の草花が咲いている花ファンタジア内を、
約１時間かけてウォーキングしました。
その後、園内の売店へ移動し、皆さん思い思い
に買い物を楽しみました。この売店は一昨年リ
ニューアルオープンしたお店で、当JAオリジナル
商品の「黒酢米せんべい」や関宿地区の生乳を使用

した「ジェラート」、Ａコープ商品、野田市の名産品などを販売しています。
生憎の曇り空でしたが、熱中症などの心配もなく体を動かしてリフレッシュが出来たと皆さ
ん喜んでいました。

西船地区女性部は７月20日、多目的ホール調理
室で女性大学講座を開催しました。
第３回目となる今回は10名の方が参加し、金子
しのぶ部長・三須美千代副部長・小川佳子副部長
を講師に「家の光料理教室」を行いました。
参加した皆さんは、講師の説明を熱心に聞きなが

ら、「家の光」掲載のメニュー３品【炒め牛肉とシソ
の混ぜ込みご飯（2019年６月号掲載）・冬瓜とホ
タテの和風かきたまスープ（2019年８月号参考）・

アスパラガスとエビの胡麻マヨ（2020年６月号掲載）】を手際よく作りました。参加者からは「身
近な材料で作りやすかった、簡単で見栄えも良く家でも作ってみたい」などの声がありました。
感染症対策のため、試食は希望者のみ黙食で行うなど制限はありましたが、皆さん楽しく実習
を受けていました。

皆さんお疲れ様でした。

好プレー続出！グラウンドゴルフで親睦を深めました─柏地区女性部

楽しいウォーキングとなりました─野田地区女性部

家の光を参考に料理教室を開催─西船地区女性部

トピックス
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当JA青木進組合長は、7
月21日に齋藤健衆議院議
員と当JAで、７月30日に
桜田義孝衆議院議員と同議
員事務所で意見交換を行い
ました。国内農業の動向、
今後の取り組みや展望など
生の声を届けました。
また、７月上旬には管内各市の鈴木有野田市長、秋山浩保柏市長、星野順一郎我孫子市長、松
戸徹船橋市長を表敬訪問しました。各市長へ６月の総代会で新体制となった当JAの報告と、管
内農業の現状を伝えると共に、引き続き行政の連携及び協力を要請しました。
当JAでは引き続き各行政と連携を図り、生産者との意見交換会を開くなど、積極的な発信と
情報共有を行い、地域農業の発展に努めて参ります。

野田市船形で農業を営む寺田憲生さんと、寺田さんと親交があ
る７名の皆さんが、今年も寺田さんの圃場でスイカの吊り栽培を
行い、７月初旬に収穫時期を迎えました。
寺田さんを含めた８名の皆さんは、上段が小玉に、中段が黄・緑・
黒色のラグビーボール型に、下段が大玉になるよう、５月の連休
中に苗を植え、その後、受粉作業などを行ってきました。なお圃場
では、トマト・ナス・エダマメ・落花生・キュウリ・トウモロコ
シなどの夏野菜も順調に生育。収穫時期を迎えています。

管内農業の振興に向けて現況報告と協力要請─JA

今年も吊り栽培のスイカが出来ました！

収穫時期を迎えた小玉のスイカ 夏野菜も順調に育ちました

 意見交換の様子

齋藤健衆議院議員と青木組合長 桜田義孝衆議院議員と青木組合長

トピックス
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柏地区青色申告部会は７月 21 日、柏
支店 2 階会議室で、令和５年 10 月１日
から導入される消費税・インボイス制
度（適格請求書等保存方式）についての
研修会を行いました。
講師を務めた当 JA・顧問税理士の春
日昌一先生は、［同制度の概要］［適格請
求書発行事業者の登録といった同制度
への対応方法］などについて、具体的な
事例を交えながら詳しく説明してくれ
ました。
同制度の導入は部会員の皆さんをはじめ、多くの JA関係者に影響を与えるため参加者の関心
は高く、説明終了後には数多くの質問が上がっていました。

インボイス制度導入に備えて研修会を行いました

インボイス制度について説明する春日顧問税理士

【 登録申請受付開始： 令和３ 年1 0 月1日～】

03_ 日刊工業新聞（ モノ クロ）H167×W 188mm

イ ン ボ イ ス 制 度 に つ い て

※インボイスとは、登録番号のほか、一定の事項が記載された

　 請求書や納品書その他これらに類するものをいいます。

登録申請は、 をご利用いただく と

手続がスムーズです。

国税庁

e-Ta x

事業者の 

みなさ
まへ

◆お問合せ先
消費税軽減税率
電話相談センター

【 フリーダイヤル】

【 受 付 時 間 】

012 0 -2 0 5 -5 5 3
9： 0 0～17： 0 0（ 土日祝除く ）　

国税庁ホームページ（ h t t p s : //w w w . n t a . g o . j p ）の

「 イ ンボイス制度特設サイト 」をご覧く ださ い。
詳し く お知り に な り た い方は

特設サイト へ

インボイスを交付する事業者と なるには

事前に登録申請が必要です！
〰〰〰〰〰〰〰〰〰

令和 5 年1 0 月1 日から

消費税の仕入税額控除の方式と し て

「 適 格 請 求 書 等 保 存 方 式」
( いわゆるインボイス制度 )が導入されます。

専 用 ダ イ ヤ ル

別添
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営農情報
【令和３年産米　最後の仕上げ!!】

東部地区経済センター　　　　　井上　慶太

お米の刈り取り時期が近づいてまいりました。
今月の営農情報では、刈り取り時期の判断やその後の調整についてご紹介させていた
だきます。
高品質なお米でより収量を得るためにも適期の収穫と丁寧な乾燥・調整を心がけま
しょう。

①刈り取り時期の判断ポイント
刈り取り適期の判定は出穂後の日数による判断と、帯緑色籾歩合による判断があります。
下の図２を参考に出穂後の日数はおおよその目安に留めて、出穂後日数から推定した
収穫適期の数日前から圃場でしっかりと確認（帯緑色籾歩合15％）し収穫しましょう！

②乾燥・調整のポイント
⑴　収穫から乾燥作業
　　�生籾を３時間以上炎天下に放置すると品質が低下します。収穫後は速やかに乾燥作
業をお願いします。また、収穫は朝露や雨で濡れていない時に行いましょう。

⑵　乾燥作業
　　急激な乾燥や過乾燥は胴割米を発生させ、品質や食味を低下させます。
　　乾燥は平均毎時乾減率0.7 〜 0.8％で行いましょう。

帯緑色籾歩合とは、籾に少しでも緑色の部分がある籾の割合のことで、少しでも緑色部分が
ある籾が穂全体の15％程度の時が、収穫適期となります。
帯緑色籾の見分け方は下の図１を参考にしてください‼‼‼
※早刈りでは青未熟粒、刈り遅れでは胴割米などが発生し、品質・食味の低下に！

Ｑ帯緑色籾歩合15％とは？

品　種 出穂後日数

ふさおとめ 33日

ふさこがね 37日

コシヒカリ 38日

〔参考〕
帯緑色籾歩合15％図１ 図２

帯緑色籾

帯緑色部分

完全籾
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令和３年産米の収穫も間近となりましたので取扱方策についてご紹介します。
【取扱方策】
■�米の価格＝作柄・需給動向、販売状況等を勘案して、集荷時期までに設定。窓口に掲示します。
■�黒酢米・JA米＝フレコン集荷を実施しています。量目については黒酢米 510kg（皆掛重量
515kg）、JA米 1,020kg（皆掛重量 1,030kg）です。なお、端数の集荷は行いません。
■�飼料用米＝平成 26 年産から、数量払いが導入されたことにともない、農産物検査機関による
数量確認（農産物検査）が必要となりました。
■�違約金＝飼料用米は、違約金制度がありますので、契約している方は、全量出荷をお願いいた
します。

【収獲・調製等の注意点】
　収穫は適期刈り取りに徹し、早刈りをしないでください。
　調製では、次の４点を守って作業してください。
　　①仕上げ水分＝ 14.5％〜 15.0％　　②皆掛重量＝ 30.6kg
　　③整粒歩合＝ 80％以上　　　　　 �④粒選別機の網目幅＝ 1.8 ミリ以上

　生育管理や収穫時に気をつけて作業していただき、異物混入を防ぐため、乾燥機等の清掃を徹
底してください。良品質で安全・安心なお米の生産と出荷契約数量の全量出荷にご協力を宜し
くお願いいたします。

　野田市では農業用廃プラスチック類を回収するにあたり、今年度も廃プラ類の放射線量の測
定を行うことになりましたのでお知らせします。農家の皆様には以下の点に注意していただき
廃プラ類の搬入を行ってください。

　①　回収日：令和３年９月 26 日（日）・令和４年１月 23 日（日）
　②　時　間：午前９時〜正午　旧関宿地区・午後１時〜午後４時　旧野田地区
　③　集積所：野田市堆肥センター
　④　�梱包したビニールの 1つ 1 つに、農家登録番号と分類を油性マジックで記入してご持参

ください。記入がない場合、処理工場では回収できません。
分類
　・廃ビニールＡ　：平成 23年 3月に展張されていた使用済みビニール
　・廃ビニールＢ　：廃ビニールA以外の使用済みビニール
　・廃ポリエチレン：使用済みポリエチレン（従来どおり、番号等記載不要）

　⑤　�回収時に廃プラ類の放射能測定を行います。その結果、0.23 マイクロシーベルト/時以上
検出された場合は回収できませんのでご注意ください。

　⑥　梱包する前に、付着した土や泥をよく水で洗い落してください。

上から見た梱包「廃ビニールＡ」の記入例
（例）

2084251111  Ⓐ

「農家登録番号」とは、2084を頭に付
けた電話番号（71を除く）です。
（例）7125－1111  →  2084251111

１つ１つの梱包に農家登録番号と分類を記入

インフォメーション

令和３年産　米取扱方策

野田地区の農業用廃プラスチック類の回収について
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くわしくはお近くの支店窓口
までお問合わせください。

2021 年９月 30 日（木）

TEL 04-7120-0366 FAX 04-7120-0377
お任せくださ

い！ちば東葛農
協サービス

に

株式会社ちば東葛農協サービス 〒278-0022 千葉県野田市山崎1949-1
営業時間 月～金曜 9:00～17:00 土日祝休み

・ ・ ・
お電話・FAXで

お気軽にご相談ください！

お見積り・相談無料

草刈りでお困りの
方

耕うんでお困りの
方

インフォメーション
JAからのお知らせ

当組合は、法令違反等の不正行為の未然防止、早期発見及び是正を図り、組合のコンプライアンス
経営の強化に資することを目的に所定の窓口に対して、相談もしくは通報することが可能な「ヘルプ
ライン制度」を設置しています。
当組合の運営におけるコンプライアンスに関する事項（法令違反、不正行為、人事労務、ハラスメ

ント関連、その他）について、見たり聞いたりした事柄があれば下記のいずれかの窓口宛に連絡くだ
さいますようお願いします。
【組合内相談・通報窓口】　住　　所　柏市高田 362
　　　　　　　　　　　　電話番号　04－7140－2215　　FAX　04－7140－2216
　　　　　　　　　　　　Eメール　k-kikuchi ＠ ja-chibatoukatu.or.jp
　　　　　　　　　　　　担 当 者　総務部部長　菊地広一
【組合外相談・通報窓口】　JA千葉中央会「JAグループ千葉ヘルプライン」
　　　　　　　　　　　　電話番号　043－246－1880　　FAX　043－246－1880
※お電話の場合は、月曜日から金曜日、午前９時から午後４時にお願いします。
　組合内相談・通報窓口では、当組合の業務に関する一般的な苦情も受付いたします。
　�ご好意による情報提供であっても、誹謗・中傷に類似する内容のものは受付いたしかねますので、
予めご了承ください。
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行田公園から徒歩約４分のところにある「ヘアサロン・エンゼル」
さん。お母様が開業してから、約43年。貴子さんで２代目になります。
親切丁寧で一人一人に寄り添った施術を心掛けている貴子さんは、
今では珍しい女性の理容師さんです。女性ならではの細やかな気配りと技術で、女
性のお客様やご家族・ご夫婦でいらっしゃる方も多いようです。
席は２席と広々とした空間で、隣のお客様も気になりません。女性のお顔剃りに
もオススメです。また、換気も徹底されており、船橋市新型コロナウイルス感染防
止対策取組事業所として登録されています。
なかなか外に出られない方も安心な訪問理容・送迎も行っているので、お気軽に
ご相談ください。

ふなっこ畑では、７月から全国国立病院管理
栄養士協議会監修の冷凍健康惣菜の販売を開
始しました。種類は14種類と豊富に取り揃え
ています。
●豚肉…酢豚など６種類
●鶏肉…ささみのチーズ焼きなど３種類
●魚…鮭の塩焼きなど４種類
●卵とじセット

美味しく食べて、健やかな毎日をサポートす
る健康惣菜としていかがでしょうか。

daichiではこの夏、管内産のフルーツを中心
に、国産フルーツを使用したジェラートを販売
しています。運が良ければ、沖縄県産マンゴー
のジェラートや千葉県産メロンのジェラート
に出会える事も。

また、これらのフルーツは店内で販売も行っ
ています！店内で販売している野菜・フルー
ツは日替わりの販売となりますので、日々のお
買い物の際にお立ち寄りいただくと、お求めの
商品と出会えるかもしれません！

心よりお待ちしております。

★エンゼル

9

9

9

9
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至塚田

至船橋

家電量販店

スーパー

コンビニ

コンビニ 山手みどり
公園

山
手
北

子
供
の
公
園

船橋市立
海神中学校

船
橋
松
戸
線

船橋松戸線

＝JAちば東葛管内　組合員さんのお店紹介＝
行田支店管内
内山　貴子�さん

ヘアサロン・エンゼル

【住　　所】船橋市山手2－7－3　☎070－4458－7661
【営業時間】8：30〜（状況により変更となる場合がございます）
【定 休 日】月曜日・火曜日（その他、お盆・年末年始はお休み）

アンテナショップ daichi コーナー
夏本番！ジェラートはいかがですか？ 健康惣菜の販売をはじめました

農産物直売所「ふなっこ畑」コーナー

広々とした店内

窓も多く明るい雰囲気
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●オクラが好きです。ミョウガ・
きゅうり・ナスをみじん切りに
して、めんつゆで和えます。
� （野田市　T.�Yさん）

●好きな夏野菜はキュウリで、主に酢
の物が大好物です。果物はモモが特
に好きです。� （野田市　Y.�Mさん）

●キュウリが大好きです。そのままでも、漬
物、酢の物、胡麻和えなど色々食べ方が
あると思います。� （野田市　K.�Yさん）

●好きな夏野菜はナスです。焼く・煮る全て

OK！ナスを焼き、ミョウガと大葉を刻みポン酢を

かけて食べます。� （我孫子市　Y.�Hさん）
●好きな野菜・果物は、小松菜・
みかんです。�（野田市　M.�Aさん）

●今年は好きな野菜（ミニトマト、キュウリ、モロヘイヤ、
ゴボウ、オクラ）に挑戦しました。果物はイチヂクが豊
作らしく楽しみです。� （野田市　K.�Yさん）

●ご飯の代わりにトウモロコシ、ジュースの代わ
りにスイカで過ごします。�（柏市　Y.�Oさん）

●ナス、茗荷、トウモロコシ、枝豆、メロン、桃、
さくらんぼが好きです。�（野田市　M.�Sさん）

●家の畑でトマト、キュウリ、インゲン、ナスなど収穫してい
ます。長ナスにはまっています。�（野田市　K.�Oさん）

●好きな野菜は生のキュウリです。朝採りに
自家製味噌󠄀を付けて食べます。果物は桃、
スイカが好きです。� （野田市　T.�Iさん）

●好きな夏野菜は、キュウリ・トウモロコシ・トマト・
枝豆・ナスです。果物は、スイカ・モモ・メロン・
ブドウ・梨が好きです。� （柏市　S.�Nさん）

●トウモロコシ・枝豆・トマト・桃が
好きです。� （野田市　M.�Yさん）

●好きな夏野菜は枝豆！枝豆農家なので美味しさ格
別で

す！好きな果物はブルーベリーです。�（船橋市　R.�H
さん）

●夏は、キュウリ・ナス・トマト色々収穫出来

て楽しい季節です。� （野田市　H.�Sさん）

●好きな夏野菜はスイカです。�（我孫子市　H.�Oさん）

●好きな夏野菜は枝豆です。手が止まりません。果
物は桃。瑞 し々くて最高です！�（我孫子市H.�Kさん）

●キンキンに冷やしたスイカです。縁側で種を吐き出す
風景は、夏の風物詩でした。�（野田市　H.�Nさん）

　　　　８月号のテーマ『好きな夏野菜・果物』

９月号のテーマ『秋を感じる瞬間』です

まちがいさがし 右のイラストには左のイラストと違う部分が５カ所あります。
間違っている部分を左下の枠内の数字で探しましょう。

◎応募方法　 ハガキ又はＥメールにて①答え②住所③氏名④年齢⑤職業⑥電話番
号⑦９月号のテーマ「秋を感じる瞬間」（50字以内にて）をご記入の
上ご応募ください。

◎宛　　先　〒277－0861 柏市高田362 JAちば東葛 総合企画部「パズル係」
　　　　　　または、info@ja-chibatoukatu.or.jp
◎締　　切　８月27日（金）（消印有効）
●当選者の発表につきましては、賞品の発送をもってかえさせていただきます。
●応募については、管内にお住まいの組合員及びそのご家族の方に限らせていただきます。
● ご応募に際して取得しました個人情報は、「個人情報保護法」に基づいてお取り扱

いいたします。なお、テーマについてお寄せいただいた一言・ご意見等は「──
市　T. Oさん」との表記でご紹介させていただきます。

お便り紹
介

正解者の中から抽選で５名様にクオカード（500円）をプレゼントいたします。

７月号の答え　１、３、５、10、12

出題・イラスト：酒井栄子

間違いがある部分の数字をお答えください

 １ …金魚の向きが違う　　　　　　　　　   ３ …風鈴の模様が違う
 ５ …スプーンがフォークに代わっている     10 …落ちたキャンディーがない
12…かき氷機に受け皿がない
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令和３年６月１日付

柴﨑　信人　全国農業協同組合連合会

　　　　　　千葉県本部出向（試用期間）

令和３年６月 25日付

田村　正幸　退職（相談部部長）

山村　勝則　退職（川間支店支店長）

矢口　勇二　退職（総合企画部部長）

大塚　幸夫　退職（金融部　嘱託職員）

令和３年６月 26日付

菊地　広一　総務部部長 兼 総合企画部部長

　　　　　　（総務部次長）

高橋　敏行　相談部部長

　　　　　　�（直販事業部部長 兼 農産物直

売所所長）

高橋　将人　指導経済部部長 兼 直販事業部部長

　　　　　　（指導経済部部長）

篠原　克昌　総務部次長（福田支店支店長）

戸邉　幸彦　福田支店支店長

　　　　　　（柏地区経済センター センター長）

古橋　智博　川間支店支店長（富勢支店支店長）

林　　正裕　富勢支店支店長（金融部課長）

長妻　　勝　柏地区経済センター センター長

　　　　　　（指導経済部課長）

栗島　貴大　農産物直売所所長

　　　　　　（農産物直売所副所長）

令和３年６月 30日付

染谷　幸夫　退職（参事 兼 総務部部長）

黒江　純子　退職（西船支店）

田中　亜季　退職（中根支店）

飯島　春佳　退職（風早支店）

令和３年６月 30日付［試用期間終了］

横尾　美香　福田支店（福田支店試用期間）

遠藤　圭悟　七福支店（七福支店試用期間）

松山　美海　七福支店（七福支店試用期間）

酒井　美穂　川間支店（川間支店試用期間）

中井　真央　木間ケ瀬支店

　　　　　　（木間ケ瀬支店試用期間）

松岡　大輔　二川支店（二川支店試用期間）

杉山　愛結　二川支店（二川支店試用期間）

岩立　彩花　中根支店（中根支店試用期間）

堀江　　泉　川間駅前支店

　　　　　　（川間駅前支店試用期間）

岡本　真紀　柏支店（柏支店試用期間）

淺石日菜子　西船支店（西船支店試用期間）

山田　梨紗　行田支店（行田支店試用期間）

久保田和樹　土支店（土支店試用期間）

道本　優奈　土支店（土支店試用期間）

越光　瞳衣　富勢支店（富勢支店試用期間）

東條すみれ　風早支店（風早支店試用期間）

須藤　衣都　東部支店（東部支店試用期間）

鷲尾　祐哉　東部支店（東部支店試用期間）

佐々木　彬　東部地区経済センター

　　　　　　（東部地区経済センター試用期間）

令和３年７月１日付

菊地　広一　総務部部長

　　　　　　（総務部部長 兼 総合企画部部長）

平尾　春菜　福田支店（七福支店）

石田ほのか　七福支店（福田支店）

小沼　理絵　中根支店支店長代理（二川支店係長）

鯨岡　実穂　西船支店支店長代理

　　　　　　（行田支店支店長代理）

人　事　異　動

人　の　動　き （　　）内は旧任

インフォメーション
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令和３年７月１日付
佐藤　美砂　相談部次長（相談部課長）
藤村　弘樹　相談部西船出張所所長［次長待遇］
　　　　　　（相談部西船出張所所長［課長待遇］）
山田　進司　風早支店支店長［次長待遇］
　　　　　　（風早支店支店長［課長待遇］）
海老原啓二　東部支店支店長［次長待遇］
　　　　　　（東部支店支店長［課長待遇］）
山本　昌広　総務部課長（総務部課長代理）
勝柴　亮一　金融部課長（金融部課長代理）
糸賀　　慎　共済部課長（共済部課長代理）
遠藤　憲一　福田支店副支店長（福田支店支店長代理）
島田　寛之　木間ケ瀬支店副支店長
　　　　　　（木間ヶ瀬支店支店長代理）
大森　春美　東部支店副支店長（東部支店支店長代理）
礒谷　崇弘　アンテナショップdaichi店長［課長待遇］
　　　　　　（アンテナショップdaichi店長［課長代理待遇］）
中島　　渉　金融部課長代理　柏・我孫子地区ローンセンター
　　　　　　（金融部係長　柏・我孫子地区ローンセンター）
秋元　陽子　指導経済部課長代理（指導経済部係長）
塩田　貴章　福田支店支店長代理　ライフアドバイザー
　　　　　　（福田支店係長　ライフアドバイザー）

令和３年７月１日付つづき
山岸　涼子　川間支店支店長代理（川間支店係長）
長谷川恵美　二川支店支店長代理（二川支店係長）
山下　知秀　二川支店支店長代理（二川支店係長）
糸賀　智子　川間駅前支店支店長代理
　　　　　　（川間駅前支店係長）
浅野　陽子　富勢支店支店長代理（富勢支店係長）
堂新橋大輔　金融部係長
　　　　　　柏・我孫子地区ローンセンター
　　　　　　（金融部　柏・我孫子地区ローンセンター）
飯高　香菜　金融部係長（金融部）
池澤　　暁　川間支店係長　ライフアドバイザー
　　　　　　（川間支店　ライフアドバイザー）
松本　千夏　二川支店係長（二川支店）
岩井　久仁　二川支店係長　ライフアドバイザー
　　　　　　（二川支店　ライフアドバイザー）
仲村　直和　行田支店係長　ライフアドバイザー
　　　　　　（行田支店　ライフアドバイザー）
海老原由紀　行田支店係長（行田支店）
濁川　潤一　風早支店係長（風早支店）
山﨑　貴紀　東部支店係長（東部支店）

昇　　　　　格

協議事項

報告事項

⑴　令和２年度ディスクロージャー誌の発行について
⑵　�「FinTech企業等との連携及び協働に係る方針」
の一部改正について

⑶　個人情報保護統括管理者の選任について
⑷　情報セキュリティ統括管理者の選任について
⑸　�令和３年度コンプライアンス・プログラムの変
更について

⑹　貸付金承認について
⑺　既貸付金条件変更について
⑻　�株式会社ちば東葛農協サービスの役員変更及び常

勤役員の他の団体理事等への就任の承諾について

理 事 会 報 告
７月13日、柏支店２階会議室で理事会が開催され、下記の議案が審議されました。

−７月−

⑴　県常例検査「検査書」について
⑵　野田業務サービス株式会社の状況について
⑶　職員の人事異動について
⑷　主要業務実績について

⑼⑽�　常勤理事の他の団体理事等への就任の承諾に
ついて

⑾　退任理事に対する退職慰労金の支給について
⑿　令和３年度理事報酬の配分について
⒀　�野田地区経済事業施設建設委員会の委員変更に
ついて

人　の　動　き

インフォメーション
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８月の相談日

税務相談

開催日 開催場所 顧問名
24日（火） 西船支店 深　代
25日（水） 行田支店 青　木

26日（木）
川間支店 深　水
柏 支 店 春　日

法律相談 24日（火） 川間支店 高　山
労務・年金相談 25日（水） 西船支店 川　名

９月の相談日

税務相談

開催日 開催場所 顧問名

2日（木）
西船支店 青　木
柏 支 店 春　日

7日（火） 東部支店 松　丸
9日（木） うめさと支店 深　水

14日（火）
行田支店 深　代
東部支店 松　丸

16日（木） 柏 支 店 春　日

24日（金）
川間支店 深　水
行田支店 青　木

28日（火） 西船支店 深　代

法律相談
10日（金） 柏 支 店 小　倉
16日（木） 西船支店 草　薙
28日（火） 川間支店 高　山

労務・年金相談 22日（水） 西船支店 川　名
年金相談 14日（火） 東部支店 池田（綾）

東部地区にお住いで法律相談をご希望の方は、
本店相談部へお申込みください。

10日　●理事会
　　　 ●野田地区集団健診
　　　　（野田地区経済センター）
12日　●黒酢散布
　　　　（木野崎・目吹・船形・小山地区）
21日　●一斉訪問日
31日　●柏地区女性部クラフト教室・役員会
　　　　（柏支店2階会議室）

日曜・祭日のほか

8月25日（水）・ 9月1日（水）・ 9月8日（水）・ 9月15日（水）・９月29日（水）

７月上旬に行われた、関宿地区の玄米黒酢の空中散布に同行させていただきました
（３ページ）。散布途中に見かけたひまわり畑が綺麗で、思わず写真を撮ってしまいました。今年も
コロナの状態から抜け出せず窮屈な生活が半年以上過ぎてしまったなぁと思いつつも、身近でも心
躍る場所があることに気づき、改めて管内を散策してみたいと思ったひと時でした。（さ）

JA顧問弁護士、税理士、社会保険労務士による無料相談会

行 事 予 定・８月

市場・休市日

関宿地区のひまわり畑

編集室だより
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─
農
業
を
始
め
た
き
っ
か
け
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

　

我
が
家
は
兼
業
農
家
で
、祖
父
母
が
農
業（
枝
豆
と
ホ
ウ
レ
ン
ソ
ウ
）を
、両
親
が
会
社
勤
め
を
し
て

い
ま
し
た
。私
も
農
業
を
す
る
つ
も
り
は
な
か
っ
た
の
で
、専
門
学
校
で
洋
菓
子
作
り
を
学
び
、神
奈
川

県
内
で
働
い
て
い
ま
し
た
。そ
の
後
、平
成
23
年
に
祖
父
が
、翌
年
祖
母
が
亡
く
な
っ
て
畑
を
耕
す
人
が

い
な
く
な
り
ま
し
た
。実
家
に
ト
ラ
ク
タ
ー
等
の
仕
事
道
具
が
取
り
残
さ
れ
た
様
子
を
見
て
就
農
を
決

意
。ま
ず
は
経
験
を
積
も
う
と
、多
種
類
の
鎌
倉
野
菜
を
栽
培
・
販
売
す
る
神
奈
川
県
の
法
人
で
２
年
、

㈱
野
田
自
然
共
生
フ
ァ
ー
ム
で
２
年
働
き
、ひ
と
通
り
の
野
菜
作
り
を
経
験
し
ま
し
た
。平
成
30
年
に
就

農
。枝
豆
と
キ
ャ
ベ
ツ
を
栽
培
し
て
、個
選
で
市
場
出
荷
を
始
め
ま
し
た
。

─
現
在
作
ら
れ
て
い
る
作
物
、
規
模
、
販
売
な
ど
に
つ
い
て
教
え
て
く
だ
さ
い
。

　

昨
年
か
ら
ネ
ギ
栽
培
を
始
め
る
と
共
に
、キ
ャ
ベ
ツ
を
地
元
の
マ
ル
福
出
荷
組
合
を
通
し
て
都
内
市
場

な
ど
へ
共
撰
出
荷
し
て
い
ま
す
。ネ
ギ
は
今
年
か
ら
個
選
で
市
場
出
荷
を
始
め
ま
し
た
。現
在
、約
0.2�

ha

の
圃
場
で
枝
豆
を
、約
0.5�

ha
の
圃
場
で
ネ
ギ
を
、約
1.5�

ha
の
圃
場
で
キ
ャ
ベ
ツ
を
栽
培
。枝
豆
は
６
〜
７

月
中
旬
に
、ネ
ギ
は
12
月
〜
４
月
に
、キ
ャ
ベ
ツ
は
10
月
〜
12
月
に
市
場
へ
出
荷
し
て
い
ま
す
。昨
年
ま

で
は
出
荷
量
が
少
な
く
、収
入
を
補
お
う
と
ア
ル
バ
イ
ト
を
し
て
い
ま
し
た
。し
か
し
、キ
ャ
ベ
ツ
の
栽

培
量
が
増
え
、ネ
ギ
出
荷
が
始
ま
っ
た
事
で
、よ
う
や
く
収
入
的
に
も
安
定
し
て
き
ま
し
た
。

─
栽
培
を
す
る
上
で
注
意
さ
れ
て
い
る
事
や
、こ
だ
わ
っ
て
い
る
事
は
あ
り
ま
す
か
？

　

こ
の
方
法
な
ら
間
違
い
無
い
！
と
思
っ
て
も
、異
な
る
意
見
・
方
法
を
よ
く
聞
い
て
冷
静
に
考
え
る
よ

う
に
し
て
い
ま
す
。自
分
の
考
え
に
拘
り
す
ぎ
な
い
よ
う
に
注
意
し
て
、物
事
を
柔
軟
に
考
え
る
事
が
大

切
だ
と
思
い
ま
す
。ま
た
防
除
は
、頻
繁
に
圃
場
を
観
察
し
て
、被
害
が
大
き
く
な
ら
な
い
よ
う
に
先
手

を
打
つ
よ
う
に
し
て
い
ま
す
。そ
の
方
が
結
果
的
に
農
薬
の
使
用
量
が
減
り
、減
農
薬
に
繋
が
る
と
思
い

ま
す
。就
農
前
に
広
く
浅
く
ひ
と
通
り
の
野
菜
作
り
を
経
験
し
ま
し
た
が
、そ
れ
だ
け
で
は
対
応
で
き
ま

せ
ん
。問
題
に
直
面
し
た
際
に
は
、加
入
し
て
い
る
野
田
地
区
青
壮
年
部
福
田
支
部
・
野
田
市
農
村
青
少

年
ク
ラ
ブ（
４
Ｈ
ク
ラ
ブ
）・
地
元
消
防
団
、地
域
の
諸
先
輩
方
に
助
け
て
い
た
だ
く
事
が
多
く
感
謝
し

て
い
ま
す
。

─
趣
味
な
ど
に
つ
い
て
教
え
て
く
だ
さ
い
。

　

ラ
ジ
オ
が
好
き
で
仕
事
中
に
も
よ
く
聞
い
て
い
ま
す
。ま
た
最
近
は
あ
ま
り
行
け
ま
せ
ん
が
、寄
席
な

ど
へ
出
掛
け
て
落
語
や
お
笑
い
を
楽
し
ん
だ
り
、美
術
館
・
博
物
館
巡
り
を
す
る
の
も
好
き
で
す
。

─
こ
れ
か
ら
の
抱
負
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

　

長
く
農
業
を
続
け
ら
れ
る
よ
う
に
、作
業
を
省
力
化
で
き
る
機
械
を
少
し
ず
つ
揃
え
て
い
ま
す
。中
で

も
ネ
ギ
栽
培
は
機
械
を
取
り
入
れ
や
す
い
の
で
、こ
れ
か
ら
は
ネ
ギ
を
主
力
に
無
理
を
し
な
い
程
度
に
規

模
を
拡
大
し
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。ま
た
併
せ
て
、栽
培
す
る
野
菜
す
べ
て
の
品
質
向
上
を
図
っ
て
い

き
た
い
と
思
い
ま
す
。

加
藤 

稔
也
さ
ん  

（
30
歳
）

野
田
市
三
ツ
堀
　
福
田
支
店
管
内

JAちば東葛 広報誌８月号 発行／ちば東葛農業協同組合　編集／総合企画部
〒277-0861 千葉県柏市高田362番地　TEL.04-7140-2215  FAX.04-7140-2216

農 業 家
品質向上を図ると共に、ネギを主力に規模を拡大！

キャベツの苗を育てるハウスにて

ネギの圃場

加藤さんが育てる楊貴妃めだか


